

Liebe Eltern,

Weihnachten steht vor der Tür. Wir stecken mitten in den Vorbereitungen, die Adventszeit ist nicht nur gemütlich und besinnlich, sondern auch ganz schön stressig, die Kinder sind aufgeregt und voller Vorfreude – alles eigentlich wie jedes Jahr. Und doch ist dieses Jahr alles anders.

Es ist ein Jahr der Ausnahmen und Ausfälle, der Sorgen und Nöte, der Einschränkungen und Kontaktbeschränkungen. Dabei ist uns gerade an Weihnachten die Gemeinschaft und das Feiern mit unseren Mitmenschen wichtig. Doch auch an Weihnachten lautet dieses Jahr das Gebot: Kontakte vermeiden, Abstand halten, verzichten.

Vielleicht brauchen wir Weihnachten in diesem Jahr gerade aus diesem Grund noch ein bisschen mehr als sonst: An Weihnachten feiern wir die Menschwerdung Gottes und das kleine Kind in der Krippe bedeutet seit jeher HOFFNUNG für die Menschen.

Der Weihnachtsgottesdienst - das Erleben der Gemeinschaft - gehört für uns Christen unbedingt mit zum Fest. Wir Familien mit unseren Kindern haben in gewisser Weise Glück: Wir bilden bereits eine kleine Gemeinschaft. Selbst wenn wir uns entschließen, aus Vorsicht oder Rücksichtnahme oder einem anderen Grund in diesem Jahr nicht an einem der vielen Gottesdienst-Angebote vor Ort teilzunehmen, haben wir die Möglichkeit, Jesu Geburt in einem HAUS-GOTTESDIENST zu feiern.

Im Anhang finden Sie Bastelanregungen, Liedvorschläge und Texte, anhand derer Sie ohne große Vorbereitung Ihren Gottesdienst zu Hause gestalten und feiern können.

Wir wünschen Ihnen gesegnete Weihnachten!

Ihr *Team Familie*

Bonaventura und Heilig Kreuz